

Moins de trois mois après l'incendie qui a ravagé 750 m² de ses locaux, soit la moitié de sa surface, l'entreprise [SEVAROME:339797482] (siège à Yssingaux, 39 équivalent temps plein) est déjà revenue à 80-90% de sa production d'arômes et ingrédients alimentaires pour le monde du dessert. Elle a loué un bâtiment séparé pour du stockage, fait sous-traiter quelques produits "en interne", auprès de sites appartenant comme elle au groupe Nactis, et commandé de nouvelles machines. Si les salariés de Sevarome sont pour l'instant contraints de travailler dans une ambiance plus confinée, les travaux de déconstruction du bâtiment sinistré sont en cours, en vue d'une reconstruction. Celle-ci se fera pas à l'identique, explique Gérard Trivier, le Directeur Général de Sevarome, car l'entreprise avait déjà des projets d'agrandissement avant le sinistre et veut améliorer le site en matière de sécurité du produit et du personnel. Les nouveaux locaux devraient être disponibles avant la fin de l'année 2015. www.sevarome.com